



Voici notre première émission de radio scolaire!

publié le 25/06/2023

Voici notre première émission de radio scolaire : Guiton News !

Cette émission a été imaginée et créée par Margot, Prune et Elsa, élèves de 6e, et par Victor et Marius, élèves de 4e. Accompagnés par Marc et Mme Mouton (CPE), ils ont imaginé le jingle, réalisé des interviews... et ont été récompensés début juin pour leur engagement ! Merci aux professeurs et aux élèves qui ont accepté de se prêter au jeu des interviews.

Félicitations à eux cinq et longue vie à Guiton News !

Bonne écoute à tous !

<https://tube-numerique-educatif.app...> 

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.